



BAJO RESERVA

PT rehúye al pleito **Monreal** vs. **Adán Augusto**

:::: Nos platican que en el PT se decidió que no tomarían partido en la confrontación de los líderes parlamentarios de Morena, el diputado **Ricardo Monreal** y el senador **Adán Augusto López**. Los diputados petistas se mantuvieron



X.COM

Maribel
Martínez

firmes en su determinación de dictaminar la minuta en materia de vivienda de la presidenta **Claudia Sheinbaum**. Comentan que el líder guinda, Ricardo Monreal, movió cielo, mar y tierra para detener la sesión de la Comisión de Vivienda que preside la petista **Maribel Martínez**, pero ellos no cedieron hasta que de plano se los ordenaron con oficio en mano. Los petistas argumen-

tan que con ello dejan claro que están del lado de la Presidenta, y no de la coordinación parlamentaria de Morena en la Cámara de Diputados, ni del lado de Adán Augusto López.

Comienzan a preparar el terreno para candidatura presidencial de **Fernández Noroña**

:::: A la pelea por la candidatura de Morena y aliados para la Presidencia de la República en 2030 todavía le faltan algunos años para iniciar, sin embargo, hay simpatizantes que ya comienzan a trabajar en el apoyo a su gallo. Es el caso de quienes apoyan a **Gerardo Fernández Noroña**, presidente de la Mesa Directiva del Senado. Nos dicen que en el Instituto Mexicano de la Propiedad Industrial (IMPI) hace unos días una persona ingresó al organismo una solicitud para registrar la marca "Movimiento Nacional Noroña es Pueblo". Nos detallan que el expediente 3280577 busca obtener esta marca para usarla en publicidad, y trabajos de oficina. Al que madruga Dios le ayuda, dicen por ahí.

Por fin, el Senado designará magistrados electorales

:::: Por fin, será en febrero próximo cuando el Senado cumpla su obligación de nombrar a los magistrados que están pendientes en varios tribunales electorales de más de una veintena de entidades del país. Luego de patear el bote durante mucho tiempo, los senadores van a completar dichos tribunales, algunos de los cuales solo tienen uno o dos integrantes, lo que los pone en una evidente situación de inoperancia. Tuvo que ser la reforma judicial impulsada desde el Ejecutivo el acicate para que Morena se decidiera a subsanar esta omisión que se arrastra desde la legislatura pasada. Y es que ahora, el riesgo radica en que los tribunales electorales estatales no puedan desahogar y resolver las impugnaciones al proceso de elección del Poder Judicial que está en marcha.

Al Inai solo le quedan tres meses de vida

:::: Ayer se llevó a cabo la tercera sesión del Consejo Nacional del Sistema Nacional de Transparencia (SN), del que forman parte el Instituto Nacional de Transparencia y los órganos locales, el Archivo General de la Nación, la Auditoría Superior de la Federación y el Inegi, nos dicen que además de muchas cara largas, la comisionada del Inai **Julieta del Río** expuso que con el presupuesto de 499 millones de pesos, aprobado por el Congreso, solo en el caso de ese instituto, cabeza del SNT, le quedan prácticamente "tres meses de vida", pero sobre todo deja en la incertidumbre a los trabajadores porque sin recursos será imposible que se cumpla con el artículo transitorio de la reforma en materia de simplificación administrativa que señala que no habría despidos.